



Erhalt und Instandsetzung der Turn- und Versammlungshalle Mühlhausen



Im Rahmen der Planung rund um die Umgestaltung des Stadtteils Mühlhausen soll die Halle abgerissen werden!

Sie liegt zentral, ist behindertengerecht und mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar.

Stattdessen soll auf der Hochfläche, im Schafhausergebiet, eine neue Halle errichtet werden. Baubeginn unbekannt.

In den 60er Jahren wurde die Turn- u. Versammlungshalle erbaut, vor ca. 15 Jahren saniert und ist rege in Betrieb. Die Gebäudesubstanz zu erhalten ist daher lohnend und nachhaltig.

Die Bürgerinnen und Bürger, Mühlhäuser Vereine und insbesondere Grundschulen aus dem Stadtbezirk fordern die Instandsetzung beschädigter Räumlichkeiten und Technik statt Abriss sowie den dauerhaften Erhalt der Halle zur Ausübung von Sport und Kultur.

BESTIMMEN SIE MIT

06.02.- 26.02.25

www.buergerhaushalt-stuttgart.de/vorschlag/80058



Vorschlag Nr. 80058

